

Le Conseil des Affaires États-Unis-Cuba élit un nouveau président



Washington, 10 février, (RHC).- Le Conseil des Affaires États-Unis-Cuba, une institution qui travaille aux États-Unis pour la levée du blocus de Cuba, a élu Carlos Gutierrez, ex-secrétaire d'État au Commerce sous l'administration Bush, à la présidence.

La Chambre de Commerce de Washington a annoncé que Carlos Gutierrez recevra mardi prochain Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

Carlos Gutierrez a déclaré que la visite de Rodrigo Malmierca aux États-Unis ainsi que les modifications annoncées récemment par la Maison Blanche au sujet des échanges avec Cuba, créent des opportunités sans précédents pour les deux pays, notamment pour ce qui est des voyages et des petites affaires.

Le Conseil des Affaires États-Unis-Cuba a admis de nouveaux membres dont le président de l'entreprise Norwegian Cruise Lines, Frank del Rio, le PDG de MBF Healthcare Partners, Mike Fernandez, le propriétaire d'Americas at Amway, Candace Matthews et le vice-président de Morgan Stanley, Tom Nides.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83882-le-conseil-des-affaires-etats-unis-cuba-elit-un-nouveau-president>



Radio Habana Cuba